

Tres expertos cubanos disertarán a través de Panam Sports Channel



La Habana, 5 ago (RHC) Tres prestigiosos profesionales del deporte cubano expondrán este jueves a través de Panam Sports Channel sobre diversos temas para enfrentar de la mejor manera el retorno a los entrenamientos y a las competencias.

Se trata de los doctores Ídolo Gilberto Herrera, investigador y especialista en voleibol, Teresita Duany, especialista en Cardiología, y René Romero, director del Centro de Investigaciones del deporte cubano.

Las presentaciones virtuales estarán dirigidas a atletas y entrenadores del continente y del mundo, y abarcarán tres grandes temas como la Medicina, las Ciencias Aplicadas y la Investigación, divulgó Panam Sports en su sitio oficial.

Panam Sports está presentando una nueva serie de videos semanales martes y jueves a las 4.00 de la tarde llamada Expert Connection, enfocados en ayudar a los atletas, entrenadores y a toda la familia Panamericana a poder vivir de la mejor manera los difíciles momentos que vive el mundo a causa de la COVID 19.

Herrera, actualmente investigador del Centro de Investigación del Deporte Cubano, presentará el tema: "El desarrollo de la Potencia en los Miembros Inferiores en el proceso de entrenamiento para el Salto Vertical".

Autor de nueve libros relacionados con el voleibol, Herrera es entrenador de Voleibol Nivel III FIVB, fue elegido el Mejor entrenador del mundo en 1977 y entrenó con acierto a 5 equipos nacionales: España, Grecia, Turquía, Venezuela y Cuba, con el que logró bronce olímpico en Montreal 1976.

Otra de las profesionales en el Expert Connection de este jueves es Teresita Duany, graduada con Título de Oro del Instituto de Ciencias Médicas de La Habana en el año 2000, quien expondrá sobre "La Importancia del control cardiorrespiratorio en el entrenamiento de alto rendimiento".

Especialista de Segundo Grado en Cardiología, la doctora Duany cuenta con 18 años de experiencia en la Cardiología Clínica y se desempeña actualmente como investigadora responsable del Área Cardiorrespiratoria en el Centro de Investigaciones del Deporte Cubano con atención especial a los atletas de alto rendimiento.

El otro profesional es el doctor en Ciencias Pedagógicas René Romero, ex atleta de la selección cubana de Canotaje y graduado de la Universidad de Leipzig (Alemania) con la máxima calificación en 1984.

La presentación de Romero se basará en la "Preparación directa a competencia: la competencia fundamental y las ciencias aplicadas al entrenamiento deportivo".

Al promocionar la cita, Panam Sports destacó que los profesionales cubanos son reconocidos en el mundo entero. "Su experiencia, conocimientos, metodología y resultados a lo largo del tiempo los han llevado a ser considerados dentro de los mejores del mundo para la preparación y el desarrollo de atletas".

La oportunidad única de conocer la experiencia y conocimientos de los tres profesionales de Cuba será en vivo este jueves 6 de agosto a las 4.00 de la tarde, en exclusiva por el Panam Sports Channel.

Fuente: Panam Sports

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/230621-tres-expertos-cubanos-disertaran-a-traves-de-panam-sports-channel>



Radio Habana Cuba